



## AVISO DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Según lo dispuesto por el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales, con la finalidad de mantener, desarrollar y controlar la relación contractual del impreso de matrícula.

Información sobre la gestión de sus datos:

Responsable del Tratamiento de datos:

Finalidad del tratamiento: Matriculación, gestión educativa, facturación.

Categoría de los datos tratados: Identificativos, DNI, teléfono, mail, datos bancarios y renta para los tutores legales. Datos de categoría especial: Menores, salud, alergias y los propios de la gestión educativa.

<u>Legitimidad para tratar sus datos:</u> Relación contractual de servicios educativos, interés legítimo y consentimiento expreso para la imagen.

Destinatarios: Autoridad competente y educativa.

Puede retirar el consentimiento prestado en cualquier momento enviando un mail a secretaria@rayuelainfantil.es

Los plazos de conservación de los datos serán los exigibles por las autoridades competentes y educativas.

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, y la limitación u oposición a su tratamiento a través de nuestro correo electrónico o domicilio fiscal. De igual modo, podría interponer una reclamación ante la Autoridad de Control en www.aepd.es.

	77		

Fecha:

Tutores Legales:	
Alumno/a:	

- O Autorizo a recibir información en los mails aportados como contacto.
- O Autorizo a usar mi número de teléfono para comunicaciones y urgencias.
- O Acepto la descarga de la App del centro para mantenerme informado/a.

## AUTORIZACIÓN PARA LA TOMA Y PUBLICACIÓN DE IMÁGENES

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales, le informamos que los alumnos pueden aparecer en imágenes durante la realización de las actividades educativas propias del centro dado que el derecho a la propia imagen está reconocido en el artículo 18 de la Constitución y regulado por la Ley 1/1982, de 5 de mayo, sobre el derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen. La dirección de nuestro centro solicita su consentimiento para la publicación de imágenes en las cuales aparezcan individualmente o en grupo, su hijo/a o representado.

Don/Doña \_\_\_\_\_\_con DNI \_\_\_\_\_tutor legal del alumno \_\_\_\_\_autorizo al uso de las imágenes en los términos abajo descritos.

- O Acepto la toma de imágenes para uso en los tablones del centro y actividades.
- O Acepto la toma de imágenes para redes sociales del centro.
- O Acepto la toma de imágenes para la web del centro.

El plazo de conservación de las imágenes se limitará a su finalidad o hasta la revocación del consentimiento por su parte. Por política proactiva, rogamos a los padres/tutores que no publiquen en redes sociales con perfil abierto (accesible a gran cantidad de usuarios) fotos de menores que no sean sus hijos, tomadas en los eventos de nuestro centro, ya que esto puede vulnerar la normativa por su gran difusión y sin consentimiento expreso para ello.

